

# Benefizgala-Erlös knackt 400 000-Euro-Grenze

**Seit 2005 stellt der Weihnachtscircus Tickets gegen Spenden zur Verfügung – Diesmal gaben die Heilbronner 17200 Euro**

**HEILBRONN** Staunen über Artistik und Akrobaten, spenden für Projekte, die Kindern zugute kommen: Das ist das Prinzip der Benefizgala im Heilbronner Weihnachtscircus, die im Jubiläumsjahr des Manegenspektakels eine symbolische Grenze übersprungen hat: Seit dem Start kamen mehr als 400 000 Euro für den guten Zweck zusammen.

**„In Heilbronn gehören Clowns und Artisten zu den Festtagen.“**

OB Harry Mergel

„In Heilbronn gehören auch Clowns, Jongleure und Artisten zu den Festtagen. Das haben wir dem Weihnachtscircus zu danken“, wird Oberbürgermeister Harry Mergel in einer Mitteilung zitiert.

**Vorfreude** Seit 2005 stellt der Zirkus der Heilbronner Bürgerstiftung

an einem Abend vor Weihnachten Eintrittskarten für eine Benefizveranstaltung zugunsten von Kinderhilfsprojekten zur Verfügung. In diesem Jahr erreichte die Spendenuhr

17200 Euro. „Das liegt im guten Jahr resmittel“, freute sich Steffen Schoch von der Heilbronn Marketing GmbH, die den Abend organisiert. „Die Gäste freuen sich Jahr für Jahr auf die Beine stellen.“



Am Freitagabend wurde der Scheck mit der Spende im Rahmen der Zirkusshow übergeben. Die Einnahmen fließen allesamt in den Bereich „Kinder und Jugend“ der Bürgerstiftung. Damit werden beispielsweise Sprachförderung und Suchtprävention von Kindern unterstützt, erklärt der Vorsitzende der Bürgerstiftung Karl Schäuble. Steffen Schoch von Heilbronn Marketing lobt das Engagement der Bürgerstiftung: „Es ist toll, was die auf die Beine stellen.“

**Rückblick** Seit 2005, dem Jahr nach dem verheerenden Tsunami im Indischen Ozean, gibt es die Benefizgala im Heilbronner Weihnachtscircus. Zirkusmacher Sascha Meinjak stellt der Heilbronner Bürgerstiftung seither jedes Jahr einen Teil ihrer Karren zur Verfügung. Rund 400 000 Euro wurden bisher gespendet. Im ersten Jahr gingen die Spendeneinnahmen zugunsten der Tsunamiopfer an Unicef. Inzwischen werden vor allem regionale Kinderprojekte unterstützt.

**Die Heilbronner Bürgerstiftung kann sich über weitere 17200 Euro für Kinderprojekte freuen. Bei der Benefizgala des Weihnachtscircus am Freitag auf der Theresienwiese ist der Scheck übergeben worden.**

Foto: Ralf Seidel

red/ah